

INFOPIEB



PRIMERA
IGLESIA
EVANGÉLICA
BAUTISTA

SANTA CRUZ - BOLIVIA
22/09/2024 - N.º. 2579

CULTO

MISIONERERO

predicando de **JESÚS** a cada Corazón

29
SEP

Viviendo
la **Misión**

DOMINGO

8 : 0 0
1 0 : 0 0
1 9 : 0 0 **3 SERVICIOS**

COLISEO REAL SANTA CRUZ

¡ESPECIALISTAS PARA TIEMPOS DIFÍCILES!

*“Entonces dijo Mardoqueo que respondiesen a Ester: No pienses que escaparás en la casa del rey más que cualquier otro judío. Porque si callas absolutamente en este tiempo, respiro y liberación vendrá de alguna otra parte para los judíos; mas tú y la casa de tu padre pereceréis. **¿Y quién sabe si para esta hora has llegado al reino?**”*

Esther 4:13-14

Las grandes empresas industriales suelen tener empleados que solamente son necesarios en caso de ocurrir un desperfecto. Cuando algo va mal en la maquinaria, estos hombres se ponen en acción para localizar el defecto, lo reparan y la máquina vuelve a funcionar. Para estos técnicos el trabajo rutinario no es de interés. Son especialistas en descubrir y reparar desperfectos.

En el Reino de Dios sucede también así. Dios tiene siempre especialistas cuyo principal objetivo ha sido y es reparar la catástrofe moral; el deterioro en la salud espiritual de las naciones o de la Iglesia. Hombres como Elías, Jeremías, Malaquías y otros de la misma talla han aparecido en momentos críticos de la historia para reprender y exhortar en nombre de Dios y de la Justicia.

Miles de ministros religiosos del tipo común, pastores, maestros, podían trabajar quietamente casi sin ser notados mientras la vida espiritual de Israel o de la Iglesia era normal. Pero en cuanto el pueblo de Dios se ha apartado de las sendas de la verdad, inmediatamente han aparecido los especialistas de Dios casi de la nada. Su instinto, capacitado para la dificultad, les trajo en ayuda del Señor y de Israel.

Tales hombres han sido drásticos, radicales, a veces casi violentos, y la muchedumbre de curiosos que les rodeaba pronto les tildaron de fanáticos, extremistas y negativos. Hasta cierto punto tenían razón. Eran hombres de mente sencilla, serenos, intrépidos, y éstas eran las cualidades que la ocasión demandaba. Chocaban con algunos, ofendían a otros con sus palabras; pero ellos sabían *Quién* les había llamado y *a qué* eran enviados. Su ministerio era de emergencia, y este hecho les hacía diferentes, únicos. Con tales hombres tiene la Iglesia una gran deuda imposible de pagar. La cosa curiosa es que no se les paga mientras viven, pero la próxima generación adorna sus sepulcros y escribe sus biografías como para descargarse de un deber que la pasada generación olvidó.

La historia de Israel y de la Iglesia del Señor Jesús ha tenido a estos especialistas que no llevaron a cabo la tarea normal del servicio religioso, sino que desafiaron a los sacerdotes de Baal en la cumbre de su montaña eclesiásticas, reprocharon a los descuidados ministros del altar, afrontaron a los falsos profetas y advirtieron al pueblo por ellos extraviado. Tales hombres no son compañeros fáciles. El evangelista profesional que abandona rápidamente la reunión al terminar

para correr a un lujoso restaurante con algunos admiradores a festejar el éxito de su elocuencia y contar divertidos chistes, encontrará una verdadera pesadilla en un tal servidor de Dios que no puede desligarse de su sagrado deber como quien da vuelta a una manivela. El hecho de que insista en mostrarse como un cristiano y servidor de Dios en todo tiempo le hace diferente.

Los que los conocen se dividen netamente en dos clases: los que le aman y admiran hasta lo sumo, y los que le aborrecen con acentuado desprecio. Esta es la clase de dicotomía que se está estableciendo en estos últimos días, pues los especialistas de Dios están surgiendo de en medio a una confusión de identidad que asombra en todo el mundo. **Apocalipsis 22:10-12** nos dice: *“Y me dijo: No selles las palabras de la profecía de este libro, porque el tiempo está cerca. El que es injusto, sea injusto todavía; y el que es inmundo, sea inmundo todavía; y el que es justo, practique la justicia todavía; y el que es santo, santifíquese todavía. He aquí yo vengo pronto, y mi galardón conmigo, para recompensar a cada uno según sea su obra”*.

En medio a esta zozobra moral y espiritual de nuestra presente generación, Dios está levantando sus especialistas para el tiempo del fin que levantarán delante del Trono de la Gracia un clamor por los hombres, y que proclamarán ante los hombres el Nombre de nuestro Dios. En estos tiempos difíciles, según **2 Timoteo 3:1-5**, la demanda por estos especialistas se ve más evidente.

Que seamos encontrados por Dios para estos momentos difíciles que estamos atravesando como humanidad y que seamos usados por Él con poder, sabiduría, gracia y unción poderosos para engrandecer el Reino de nuestro Cristo. Tal como Mardoqueo dijo a la reina Esther, decimos a todos: **“¿Y quién sabe si para esta hora hemos llegado al reino?”**



EN EL AMOR DEL SEÑOR Y
EN LA LUCHA POR EL REINO,
ALBERTO MAGNO
GLADYS DE SALES
SUS PASTORES

NUEVAS CÉLULAS DE NUESTRA IGLESIA

El pasado martes, **17 de septiembre**, hemos legitimado las nuevas células de nuestra Iglesia. He aquí el listado de las mismas con sus respectivos líderes de avivamiento, la verdadera infantería de nuestra Iglesia:



#CÉLULA NOMBRE DEL LÍDER

157 Josué Pórcel Ustares
 227 Cristhian Fernando Apolinario Troche
 379 Juan Herlan Callaú Veintemilla
 503 Dan Luca Arancibia Rojas
 669 Gerónimo Freddy Céspedes García
 675 Emanuel Perez Salvatierra
 705 Jairo Danilo Chimbo Chela
 1039 Jairo Danilo Chimbo Chela
 1087 Vicente Avila Rojas
 1233 Jaime Williams Fernandez Soria
 1381 Jose Luis Andacaba Choque
 1391 Raúl Andres Vargas Gutiérrez
 1433 Jhonn Axel Justiniano Muiba
 1595 Hector Gabriel Perez
 1601 Jamil Rodolfo Velasquez Quispe
 1605 Miguel Paniagua Coimbra
 1609 Carmelo Diego Rojas Yanamo
 1615 Rubén Enrique Paz Parada
 1619 Francisco Eduardo Erazo Cossio
 1621 Juan Marcelo Salvatierra Rojas
 1627 Leonardo Céspedes Peña
 1633 Emiliano Cabrera Mejia

#CÉLULA NOMBRE DEL LÍDER

1639 José Alfredo Herrera Carrasco
 1651 Marco Antonio Roca Valenzuela
 1653 Josué Rocha Rocha
 2166 Wilma Salas Bautista
 2228 Elffi Vaca Durán
 2350 Celida Espindola Ramos
 2380 Carla Daniela Gondesén Mendoza
 2634 Fatima Plata Barja
 2638 Alma María Núñez Vela López
 2644 Bianca Alejandra Galvis Franco
 2648 Katherine Arteaga Pedraza
 2652 María Luisa Serrate Montalvan
 2656 Marisabel Vaca Estivariz
 2670 Noelia Pamela Navia Cuba
 2672 Scarlen Belen Bascopé Miranda
 2678 Sandra Fabiola Vaca Justiniano
 2680 Sarai Ariana Gomez
 2684 Susana Alicia Vargas Gonzales
 2686 Camila Chávez Mendoza
 2688 Andrea Jiménez Romero
 2690 Norma Isabel Figueroa de Rodriguez
 2694 Evelin Galviz Chávez

#CÉLULA NOMBRE DEL LÍDER

2698 Elvania Mercado Ramos
 2700 Ailyn Morales Rodríguez
 2702 Silvana Priscila Franco Torrez
 2714 Melisa Nazrala Roca
 2720 Gueisa Poiqui Mejia
 2722 Laura Balcazar Rivero
 2730 María José Apolinario Troche
 2732 Mónica Viviana Claros García
 2736 Cecilia Heidy Nogales Espinoza
 2740 Daniela Fernanda Pereira Esquivel
 2750 Verónica Rocha Chávez
 2754 Karen Beatriz Pardo Via
 2756 Scarlen Duanne Vargas Vargas
 2758 Ariane Gisel Aguilar Fiever
 2760 Lia Antonella Castro Zarate
 2762 Melissa Berthalet Dermith
 2764 Gisela Vargas Talamás
 2766 Roxana Huarachi Cruz
 3362 Camila Valverde Velarde
 3476 Helen Francis Medina Gonzalez

Las células y líderes subrayados indican que la célula ya existía y hubo solamente cambio de líder (nuevo líder). Felicitamos a todas las Células que se reprodujeron en este último mes al presentar estas Nuevas Células. Felicitamos a todos los líderes de Células que se hicieron presentes en la Reunión de Doce de nuestros Apóstoles para la apertura oficial y unción de los nuevos líderes de célula, respaldando así a estos tremendos discípulos de conquista y de multiplicación.

Además, recordamos a los nuevos y a todos los líderes de células de nuestra Iglesia:

- Prepararse debidamente para la Reunión Semanal de la Célula.
- Llenar debidamente el informe de la Reunión de la Célula y el sobre de ofrenda de la Célula.
- Entregar semanalmente a los líderes y a los Doce de primera

generación todos los informes y sobre de ofrendas de las Células para una evaluación continua del mover celular de la Iglesia.

- Trabajar continuamente en la consolidación de los discípulos.
- Realizar en la última reunión de célula del mes “la búsqueda de la oveja perdida”, es decir, la reconquista de todos los que ya fueron parte de la vida celular y que no están asistiendo más.
- Evaluar y planificar el trabajo de la célula juntamente con el asistente de la célula y con todos los discípulos que están en la Escuela de Líderes.

Alabamos al Señor por darnos esta oportunidad feliz de ver el crecimiento de la Visión en nuestros discípulos, en sus familias y en la Iglesia.

ESTUDIO DE LA CARTA A LOS ROMANOS – 30

PABLO, MINISTRÓ A LOS GENTILES

INTRODUCCIÓN

¡Cuán importante es vivir una vida con propósito y pasar por este mundo con ideales propuestos en el corazón! Esto es lo que veremos en nuestro estudio de hoy día en la vida y persona del apóstol Pablo. Él estará abriendo su corazón para nosotros a través de este texto de su carta a los cristianos en Roma. Dejemos que el Espíritu de Dios nos mueva el corazón para entender la importancia de una vida centrada en Dios y la poderosa influencia que representa en cada generación.

Romanos 15:14-22

“14 Pero estoy seguro de vosotros, hermanos míos, de que vosotros mismos estáis llenos de bondad, llenos de todo conocimiento, de tal manera que podéis amonestaros los unos a los otros. 15 Mas os he escrito, hermanos, en parte con atrevimiento, como para haceros recordar, por la gracia que de Dios me es dada 16 para ser ministro de Jesucristo a los gentiles, ministrando el evangelio de Dios, para que los gentiles le sean ofrenda agradable, santificada por el Espíritu Santo. 17 Tengo, pues, de qué gloriarme en Cristo Jesús en lo que a Dios se refiere. 18 Porque no osaría hablar sino de lo que Cristo ha hecho por medio de mí para la obediencia de los gentiles, con la palabra y con las obras, 19 con potencia de señales y prodigios, en el poder del Espíritu de Dios; de manera que desde Jerusalén, y por los alrededores hasta Ilírico, todo lo he llenado del evangelio de Cristo. 20 Y de esta manera me esforcé a predicar el evangelio, no donde Cristo ya hubiese sido nombrado, para no edificar sobre fundamento ajeno, 21 sino, como está escrito: Aquellos a quienes nunca les fue anunciado acerca de él, verán; y los que nunca han oído de él, entenderán. 15:22 Por esta causa me he visto impedido muchas veces de ir a vosotros.”

Temas: Ambición, Evangelismo, Humildad, Misión, Orgullo, Servir, Testimonio.

COMIENCE

- ❖ ¿Qué cultura extranjera le interesa más? ¿Por qué?
- ❖ ¿Qué factores influyen en el llamado o la vocación que una persona tiene para su vida?

EXPLORE

1. ¿Cómo describió Pablo a los cristianos en Roma? (v. 14).
2. ¿Cómo entendía Pablo su propia misión? (vs. 14 al 16).
3. ¿Por qué predicaba Pablo a los gentiles? (v. 16).
4. ¿Cuál era el “deber sacerdotal” de Pablo? (v. 16).
5. ¿Cuál era el centro de la vida de Pablo? (vs. 17 y 18).
6. ¿Qué era lo único sobre lo cual Pablo estaba dispuesto a hablar? (vs. 18 y 19).

7. ¿A qué atribuía Pablo su éxito en la evangelización? (vs. 18 y 19).
 8. ¿Cuál era la ambición de Pablo? (v. 20).
 9. ¿Por qué predicaba Pablo el Evangelio en los lugares donde Cristo no era conocido? (v. 20).
 10. ¿Qué le había impedido a Pablo visitar a la gente de la Iglesia en Roma? (v. 22).
5. ¿Cómo puede usted darse cuenta si su trabajo para Dios está motivado por el orgullo o por la desinteresada devoción al Señor?
 6. ¿Qué grupos de personas no han oído el mensaje del Evangelio?
 7. ¿Cuáles sectores de su comunidad no han tenido suficientes oportunidades de oír el mensaje del Evangelio?

ANALICE

1. ¿Qué tareas diversas da Dios a personas como nosotros para que lo sirvamos?
2. ¿Qué le dio Dios a usted para usar en su servicio?
3. ¿Por cuáles características o razón le gustaría a usted que lo conozcan?
4. ¿Cuándo es un pecado estar orgulloso de su trabajo para Dios?

APLIQUE

- ❖ En este momento de su vida, ¿qué podría hacer para determinar si su vocación coincide con los deseos de Dios para su vida?
- ❖ ¿Cuál es la mejor forma en que Dios puede usarle a usted como testigo, tanto en esta semana como en el futuro?

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LAS PAREJAS :

“La amistad es el matrimonio del alma.”

“Mejores son dos que uno; porque tienen mejor paga de su trabajo.”

Ecclasiastés 4:9

¡AGENDA PARA EL MES DE SEPTIEMBRE!

DECRETO PARA EL MES DE SEPTIEMBRE

Nunca les he mentado a Mis hijos ni he omitido Mi presencia. ¿Soy como un hombre común, que miente para sobrevivir y entrega a su descendencia al adversario a causa de sus malas acciones? No soy hombre, ni hijo de hombre, soy el Señor y Mi trono está establecido sobre la justicia y la verdad, y Mis decretos no serán anulados por la incredulidad de los malvados. Marcaré a esa nación con Mi presencia y la verdad estará delante de Mi pueblo como la luz de Mi candelero.

“Tienes un brazo poderoso; fuerte es tu mano, y alta es tu diestra. La justicia y el juicio son la base de tu trono; la misericordia y la verdad irán delante de tu rostro. Bienaventurados los que conocen el sonido alegre; Él caminará, oh SEÑOR, a la luz de tu rostro. En tu nombre se regocijará todo el día, y en tu justicia será exaltado. Porque vosotros sois la gloria de su fortaleza; y a tu favor será exaltado nuestro poder. Porque el SEÑOR es nuestra defensa, y el Santo de Israel es nuestro Rey”.

Salmo 89:13-18



LECTURA BÍBLICA ANUAL

El **Plan de Lectura Bíblica Cronológica** es un instrumento poderoso para hacernos comprender la historia de la Biblia de forma ordenada. Estamos retomando este formato de Lectura Bíblica que ha sido muy beneficioso para nosotros. Entendemos que ningún cristiano alcanzará la vida victoriosa sino por la Escritura Sagrada. Fue el Señor Jesús quien dijo: *“Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho”.* (Juan 15:7). Por lo tanto, usemos este tremendo recurso para nuestro devocional diario con el Señor Jesús.

MES DE SEPTIEMBRE

SEMANA 39

Domingo, 22 de septiembre – Ester 6 al 10.

Lunes, 23 de septiembre – Esdras 7 al 10.

Martes, 24 de septiembre – Nehemías 1 al 5.

Miércoles, 25 de septiembre – Nehemías 6 y 7.

Jueves, 26 de septiembre – Nehemías 8 a 10.

Viernes, 27 de septiembre – Nehemías 11 al 13; Salmos 126.

Sábado, 28 de septiembre – Malaquías.



ESCUELA DE NOVIAZGO

¡Atención! La Escuela de Noviazgo prepara los candidatos al matrimonio que pretenden recibir la bendición del Matrimonio a través de nuestra Iglesia. Por eso, instamos a los novios a que se inscriban ya en nuestra Escuela de Noviazgo, pues será de mucha bendición que conozcan los Principios Bíblicos que fundamentan el matrimonio y que permiten que podamos disfrutar de un hogar sólido y duradero.

Requisitos para la Escuela de Noviazgo:

Para que los novios puedan tener acceso a la Escuela de Noviazgo deben cumplir con los siguientes requisitos:

1. Ser miembros de la PIEB o de una Célula activa de la PIEB.
2. Caso uno de los novios sea miembro de otra Iglesia Evangélica, es necesario que él (ella) tenga una carta de recomendación de su pastor para que pueda acceder a nuestra Escuela.
3. Los interesados tienen que ser solamente NOVIOS, no convivientes.
4. Los Novios deben contar con el respaldo, aprobación y bendición de sus Padres para que puedan inscribir a la Escuela.
5. Los novios tienen que haber hablado (ambos) con sus líderes de Célula sobre su relación de noviazgo y contar con una consejería con los Pastores responsables por sus Macrocélulas (Líder - M12 de la PIEB).
6. Una vez cumplidos los cinco requisitos anteriores, los interesados deben apersonarse a la Secretaría de la nuestra Iglesia (Calle Beni, esq. 06 de agosto), en horario de oficina, para su inscripción, portando una fotografía actual tamaño 4x4 de cada uno. Allí recibirán el Manual de la Escuela.
7. A parte del Manual de la Escuela de Noviazgo, los novios deben traer su cuaderno confidencial (cada uno) y su Biblia para las sesiones de la Escuela.
8. Las Sesiones de la Escuela están siendo realizadas de forma presencial una vez por semana (cada jueves a las 20:00 horas) en el Hall de nuestro Templo, en la Calle Beni, esq. 06 de Agosto, en frente al Parque El Arenal.
9. La asistencia a las Sesiones de la Escuela de Noviazgo es necesaria para el buen provecho de los novios. Pero, cuatro faltas seguidas llevarán a la suspensión de la Escuela. En este caso, si los novios deseen retomar la Escuela, tendrán

de hacer nueva inscripción a la misma.

10. La celebración de la Boda será realizada por un pastor de PIEB una vez cumplido los 6 meses previos de asistencia a la Escuela de Noviazgo.

11. También, **para tener el derecho de usar nuestros Santuarios** para la realización de la Boda, será tomada en consideración que los novios hayan **completado su Escuela de Noviazgo y sean ambos miembros de la PIEB.**



ESCUELA DE LÍDERES – CORAZÓN DE LA VISIÓN

La Dirección de la Escuela de líderes, les hace llegar el siguiente comunicado a todos los líderes y alumnado de la escuela:

- NUESTROS HORARIOS

LUNES/ MIERCOLES/JUEVES– Hr. 19:00 a 21:00

MARTES/JUEVES/SABADO – Hr. 15:00 a 17:00

NUEVAS INSCRIPCIONES

La Dirección de la Escuela informa los requisitos para nuevas inscripciones:

1. Haber concluido el POS ENCUENTRO
2. Escoger el día y horario para iniciar sus clases
3. Abonar por Transferencia Bancaria la suma de Bs. 50,- (valor de la matrícula)
4. Enviar una foto de su depósito a los siguientes números de contacto: Pra. Rosario 70054046 y/o a Hna. Yanine Soruco 70021431
5. Informar al contacto enviado, su nombre completo, número de contacto y día y horario escogido. Y recibirá respuesta a su envío
6. Le informamos que se inicia una ESCUELA cuando se haya llenado, en cada horario escogido, el cupo de 20 inscritos. Y se anuncia por este medio, la fecha de inauguración de los mismos

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS A LA FECHA

CLASES – NOCTURNO (19 A 21)

LUNES - 19 inscritos (nuevo grupo)

MARTES 3 inscritos

MIERCOLES - 3 Inscritos

JUEVES – 4 inscritos

CLASES – TARDE (15 A 17)

MARTES - 6 inscrito

JUEVES - 0 inscritos

SÁBADO 31 inscritos(Inaugura el 14 de Septiembre)

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS DE ESCUELA PRESENCIAL DE HRS. 19:00 a 21:00

Lunes - 3 inscritos

Jueves - 5 incritos

PARA RE-INICIAR SU ESCUELA (TRASPASO)

Todos los discípulos que hayan pasado clases en diferente fecha, y abandonaron por cualquier motivo, tienen de la oportunidad para retomar su escuela.

En tal caso, tomar en cuenta los siguientes requisitos:

- Solicitar su traspaso, indicando el Número de Escuela donde

participó por última vez

- Puede llamar a los mismos números de contacto de “nuevas inscripciones”

- Después de recibir toda su información, revisaremos sus datos y daremos la solución respectiva.

Líder, encamine a sus discípulos a retomar su escuela en los siguientes horarios:

SEGUNDO MÓDULO

ESC 705- MARTES DE 19:00 a 21:00

A TERCER MÓDULO

ESC 695- MIERCOLES DE 19:00 a 21:00

INAGURACION DE ESCUELA DE LIDERES PRESENCIALES

INAGURACION DE ESCUELA DE LIDERES PRESENCIALES

Días: Lunes hrs 19:00 a 21:00

Jueves hrs 19:00 a 21:00

INAGURACION DE NUEVA ESCUELA:

Esc 712 - Sabado 15:00 a 17:00 , Fecha de inauguración 14 de septiembre del 2024

INAGURACION DE ESCUELA DE LIDERES PRESENCIALES

Días: Lunes hrs 19:00 a 21:00

Jueves hrs 19:00 a 21:00



COMPRA DE TEXTOS

Los textos para; PRIMER / SEGUNDO / TERCER MÓDULO, lo adquiere de la siguiente forma:

- Depositar en la cuenta de la PIEB la suma de Bs. 50,- por concepto “Texto de estudio”
- El depósito o una foto del mismo, entregar a la Secretaria de la Escuela de Líderes, al momento de recibir su texto.
- Horario de atención: LUNES A VIERNES de Hr. 08:30 a Hr. 12:00 y Hr. 14:30 a Hr. 18:30
- El número de cuenta es la misma donde usted deposita su diezmo y/o, ofrenda.

ANUNCIOS ESCUELA DE LIDERES / NIÑOS

-NUEVAS INSCRIPCIONES

- Toda inscripción, compra de textos, y, pagos de aportes mensuales, se recibirán por TRANSFERENCIA.

- Enviar foto del depósito a la Pr. Rosario – 70054046, con nombre completo del niño (a)

- El horario y lugar de estudio, para los niños serán en las mismas instalaciones del Colegio Bautista en el horario de de Hr. 08:00 a 09:00)



DEPARTAMENTO DE FINANZAS DE LA PIEB :

Queremos hacer conocer a todos los amados discípulos de nuestra Iglesia que todos pueden hacer llegar sus Diezmos y Ofrendas mediante transferencia bancaria:

1. **Banco Nacional de Bolivia en bolivianos: 2000111581.**
2. **Banco Nacional de Bolivia en dólares: 2400089860.**

3. NIT de la Iglesia: 139903020.

4. Haciendo llegar una copia de la transferencia a través de nuestra página web (<https://www.pieb12.com/>). Cualquier duda o consulta comunicarse a los siguientes números: **69200502 - 74180221**

5. Por favor, que todos tengan el cuidado de detallar en la transferencia bancaria los siguientes datos:

- El nombre de la persona que hace la transferencia.
- Si el depósito corresponde a Diezmos, Ofrendas o Primicias.
- Si el depósito corresponde a una Ofrenda Designada (Misiones, Beneficencia u otros).

6. Caso no puedan hacer la transferencia bancaria, los sobres de las Ofrendas de Células, Diezmos, Ofrendas y/o Primicias deben ser entregados en la Secretaría de nuestra Iglesia (calle Bení esq. 6 de Agosto frente al Parque el Arenal de 08:30 a 12:30 y 14:30 a 18:00.

De la misma forma en los diferentes Cultos pueden entregar sus sobres y/o tarjetas de Diezmos y Ofrendas.

¡Pueda el Señor derramar de Su Poder sobre la vida financiera de todo dador alegre y se prepara cada día para ser fiel ante Su Trono de Gracia, pues de allí viene la misericordia y el oportuno socorro a sus hijos!



CANASTA DEL AMOR

Cada **Tercer Domingo** del mes tenemos la bendita oportunidad de traer nuestra aportación a la Canasta del Amor (alimentos no perecibles, ropas, zapatos, abrigos, frazadas, etc.), para apoyar al Ministerio de Beneficencia, que atiende a los que acuden a nosotros por ayuda y socorro. No nos olvidemos lo que nos dice el Señor Jesús en **Mateo 25:34-36**: *"Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis; estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí."*

¡PARTICIPEMOS! ¡SOLAMENTE LOS MUERTOS SON INDIFERENTES!



CULTOS MATUTINOS DE ORACIÓN

¡Mucha atención a este anuncio!

Avanzamos en nuestro desafío de despertar a todos los discípulos a una vida de oración ante el Trono de la Gracia de Dios para que gustemos de crecimiento espiritual y edificación en el Cuerpo de Cristo.

Estamos reuniéndonos en nuestro Templo Memorial, del **martes a viernes, de 06:00 a las 07:00 am**, para buscar la Presencia del Señor en nuestras vidas. Estamos gustando de la Tercera Temporada de nuestra Escuela de Oración.

Contamos con la presencia de todos los que quieren más del Señor en sus vidas.

¡Los estaremos esperando!



DOMINGO MISIONERO

Este mes-aniversario de Santa Cruz, tendremos la feliz oportunidad de enfocar nuestra mirada y atención en la Obra Misionera de nuestra Iglesia. Preparémonos para eso, pues el

domingo, **29 de septiembre**, será para cada uno la bendita oportunidad para participar del esfuerzo misionero que nos llevará a conquistas aún mayores en el Reino de Dios.

¡Prepárense ante el Señor nuestros corazones, oraciones y nuestra ofrenda especial para este día. Que pueda el Señor de la Cosecha moverse en cada uno de nosotros y derramar Su poder a fin de que seamos encontrados como instrumentos en Sus Manos para extender el Reino de Dios aquí en la Tierra. ¡Avancemos en la Conquista de la Tierra de la Promesa, bajo la mirada y el respaldo del Señor Jesús, el REY DE TODA LA TIERRA! **¡Participemos, pues solamente los muertos son indiferentes!**



QUIENES SOMOS... CUÁNTOS SOMOS...

- 20716. Lucas Uziel Campos Liaños.
- 20717. Lucia Justiniano Zabala.
- 20718. Marcus Vinicius Vargas Jesuino.
- 20719. María Belén Lucero Zabala.
- 20720. Maria Guadalupe Egüez Barba.
- 20721. Maria José Vaca Pérez.
- 20722. María Laura Romero Saavedra.
- 20723. Maria Sherlyn Céspedes Morón.
- 20724. Marianella Schock Hurtado.
- 20725. Melisa Aguilera Zabala.
- 20726. Mirtha Salvatierra Salvatierra.
- 20727. Natalia Danelis Encinas Yambatuy.
- 20728. Rafael Zabala Nogales.
- 20729. Rosana Paniagua Gonzales.
- 20730. Rous Helen Sandoval Flores
- 20731. Santiago Ardaya Salvatierra.
- 20732. Sara Michelle Arandia Jiménez.
- 20733. Yandira Aguilera Zabala.
- 20734. Yesica Alvarez Pinto.
- 20735. Rosa Andrea Arteaga Cruz.
- 20736. Ruby Frontanilla Callaú.
- 20737. Salma Daniela Roca Navi.
- 20738. Selina Sandoval Pedraza.
- 20739. Susana Vargas de Zamora.
- 20740. Verónica Justianiano Cuellar
- 20741. Yesica Mendoza Irahory.
- 20742. Yngry Evelin Román Figueroa.
- 20743. Lena Gloria Aras Rivero.
- 20744. Leny Romina Hurtado Tarrazona.
- 20745. Liz Asbel Duran Trujillo



DEDICACIÓN DE NIÑOS

Pedimos la atención de todos los Padres de Familia para esta importante nota. Estamos preparando nueva Dedicación de Niños para el domingo, **06 de octubre**, en el Primer Culto

de las 08:00 am.

1. Solo podrán ser presentados niños que tengan de 01 a 06 meses de edad.
2. Todos los Padres deben presentar en Secretaría de nuestra Iglesia – una fotocopia del Certificado de Nacimiento del hijo(a) que van a dedicar. Sólo podremos dedicar niños que estén al día con su situación civil, es decir, con su Certificado de Nacimiento.
3. Los Padres (o uno de ellos) deben ser integrantes de una Célula Legitimada de nuestra Iglesia y contar con el respaldo de sus líderes en este momento.
4. La fecha límite para la entrega de documentación será el **miércoles, 02 de octubre**.

¡Que todos los Pastores, Doce y Líderes de Células tomen atención a esta NOTA!



AYUNO NACIONAL POR EL RESCATE DE LA NACIÓN

¡Estamos disfrutando de un tremendo tiempo de avivamiento en la Oración y Ayuno por nuestra Bolivia! Sabemos que nuestro Clamor ha subido ante el Trono de la Gracia de nuestro Dios y grandes cosas estamos viendo y veremos de parte del Eterno a favor de nuestra Tierra.

Cada semana se suman más pastores, profetas, evangelistas, maestros, apóstoles y líderes del Pueblo de Dios en nuestra Nación para turnarnos en los ayunos programados por el Rescate de la Nación, y estamos agradecidos al Señor por hacernos partícipes de este mover espiritual para los días presentes.

Aquí les presentamos el **QUINTO TURNO** de nueve días:

1. Jueves, 19 de septiembre: **POTOSI**.
2. Viernes, 20 de septiembre: **PANDO**.
3. Sábado, 21 de septiembre: **SANTA CRUZ**.
4. Domingo, 22 de septiembre: **LA PAZ**.
5. Lunes, 23 de septiembre: **COCHABAMBA**.
6. Martes, 24 de septiembre: **CHUQUISACA**.
7. Miércoles, 25 de septiembre: **BENI**.
8. Jueves, 26 de septiembre: **TARIJA**.
9. Viernes, 27 de septiembre: **ORURO**.

Que nuestro Dios derrame sobre Bolivia el espíritu de oración y súplica tal como nos garantiza **Zacarías 12:10**: “Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito.”

¡Seamos parte activa de este Mover Espiritual que está ocurriendo en nuestra Nación!



BAR y BAT BRAJÁ

Amada Iglesia, estamos fijando nueva fecha para la realización del Ceremonial de Bendición de nuestros hijos (Bar y Bat Brajá).

Como ya avisamos anteriormente, este Ceremonial será exclusivo para los pré-juveniles que hayan completado sus 13 años en este 2024, sean varones o mujeres, o que completarán aún vengán a completar en lo que resta de este año.

Aquí les presentamos el siguiente cronograma de las Ministraciones previas a los pré-juveniles y a sus padres:

1. Primera Ministración: **22 de septiembre**, a horas 18:00.
2. Segunda Ministración: **29 de septiembre**, a horas 18:00.
3. Tercera Ministración: **06 de octubre**, a horas 18:00.
4. Cuarta Ministración: **13 de octubre**, a horas 18:00.

Todas las ministraciones se realizarán en nuestro Templo Memorial, calle Beni, esq. 06 de agosto, en frente al Parque El Arenal, y será exigida la presencia de los padres o de un representante legar del/de la pré-juvenil en cada ministración.

Las fechas para los ceremoniales son:

Ceremonial del Bar Brajá (varones): Viernes, **25 de octubre**, a horas 19:00.

Ceremonial del Bat Brajá (mujeres): Viernes, **01 de noviembre**, a horas 19:00.

¡Alistémonos para este tiempo especial de Bendición de nuestros hermanos por parte de sus padres, familiares y de su Iglesia!



DIGA “¡NO!” A LA PIRATERÍA

“¡Ay del que edifica su casa sin justicia, y sus salas sin equidad, sirviéndose de su prójimo de balde, y no dándole el salario de su trabajo! **Jeremías 22:13**

Pedimos a todos nuestros discípulos que no compren ningún material evangélico “pirata”, pues no les será de bendición alguna. A parte de que es algo ilegal, atrae la maldición a nuestras casas y promueve el crecimiento del comercio deshonesto. Como hijos de Dios perdemos nuestro testimonio si nos asociamos a los que practican tal cosa. Prestemos **atención** a lo que nos dice el apóstol Pablo:

“Os he escrito por carta que no os juntéis con los fornicarios. No me refiero en general a todos los fornicarios de este mundo, ni a todos los avaros, ladrones, o idólatras, pues en tal caso os sería necesario salir del mundo. Más bien os escribí para que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, sea fornicario, avaro, idólatra, maldiciente, borracho o ladrón; con el tal ni aun comáis, porque ¿qué razón tendría yo para juzgar a los que están fuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro? A los que están fuera, Dios los juzgará.” (1 Corintios 5:9-13).



ANUNCIOS INNECESARIOS

Pedimos a todos los líderes y discípulos de nuestra Iglesia el estar atentos a estos importantes anuncios para que mejoremos nuestras Celebraciones al Señor:

>> Apaguemos nuestros Teléfonos Celulares antes de entrar en el Santuario, pues nos encontramos en nuestra Cita más importante de la semana y no debemos ser perturbados por nadie ni a nadie perturbar con llamadas que nos hagan.

>> Nunca entremos al Santuario masticando chicles o comiendo algo; tampoco los de a sus hijos. Nuestro ambiente demanda otra postura.

>> Utilicemos los baños del Templo antes o después del Culto de Celebración y nunca durante el tiempo de adoración al Señor o de los mensajes de la Palabra de Dios. Enseñemos, también, a nuestros hijos a tener disciplina en eso.

>> Usemos nuestra mejor ropa y la más conveniente para venir

al Santuario, pues el Señor merece nuestra mejor adoración y nuestro ambiente demanda este entendimiento elevado de civilidad y educación.

Agradecemos a todos los discípulos y líderes de nuestra amada Iglesia su comprensión y apoyo en estos ajustes debido

a nuestro crecimiento. Que todos tomemos atención a esta nota para mejor desempeño de nuestros servicios al Señor. Cualquier otro cambio que sea necesario será notificado en este boletín informativo

CRONOGRAMA DE LOS PRÉ-ENCUENTROS CON DIOS PARA EL SEGUNDO SEMESTRE DEL AÑO 2024

Les presentamos los cronogramas de Pré-Encuentros con Dios para alistar a nuestros discípulos a tener la experiencia maravillosa de un Encuentro con el Señor Jesús.

MUJERES:

1. **Reposición de la 3ra. Ministración** – Domingo, **22 de septiembre**, 15:00 pm.
2. **Cuarta Ministración** – Domingo, **22 de septiembre**, a horas 16:00.
3. **Reposición de la 4ta. Ministración** – Lunes, **23 de septiembre**, a horas 19:30.
4. **Inscripción al Encuentro**: Miércoles, **25 de septiembre**, a horas 19:30.
5. **Fechas posibles para los Encuentros**: **27 al 29 de septiembre** y **04 al 06 de octubre**.

Las Ministraciones del Pré-Encuentro serán en nuestro Templo de la Beni, 455.

VARONES:

1. **Reposición de la 1ra. Ministración** – Domingo, **22 de septiembre**, 15:00 pm.
2. **Segunda Ministración** – Domingo, **22 de septiembre**, a horas 16:00.
3. **Reposición de la 2da. Ministración** – Domingo, **29 de septiembre**, 15:00 pm.
4. **Tercera Ministración** – Domingo, **29 de septiembre**, a horas 16:00.
5. **Reposición de la 3ra. Ministración** – Domingo, **06 de octubre**, 15:00 pm.
6. **Cuarta Ministración** – Domingo, **06 de octubre**, a horas 16:00.
7. **Reposición de la 4ta. Ministración** – Lunes, **07 de octubre**, a horas 19:30.
8. **Inscripción al Encuentro**: Miércoles, **09 de octubre**, a horas 19:30.

Fechas posibles para los Encuentros: **11 al 13 de octubre** y **25 al 27 de octubre**.

Las Ministraciones del Pré-Encuentro se darán en nuestro Templo de la Beni, 455.

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS LÍDERES

“Uno de los indicios de la verdadera grandeza es la habilidad de producir grandeza en los demás.”

“Lo que me has oído decir en presencia de muchos, enséñalo a hombres de confianza que, a su vez, puedan enseñar a otros.”

1 Timoteo 2:2



DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE
ESTER 6 AL 10.

LUNES 23 DE SEPTIEMBRE
ESDRAS 7 AL 10.

MARTES 24 DE SEPTIEMBRE
NEHEMÍAS 1 AL 5.

MIÉRCOLES 25 DE SEPTIEMBRE
NEHEMÍAS 6 Y 7.

JUEVES 26 DE SEPTIEMBRE
NEHEMÍAS 8 A 10.

VIERNES 27 DE SEPTIEMBRE
NEHEMÍAS 11 AL 13; SALMOS 126.

SÁBADO 28 DE SEPTIEMBRE
MALAQUÍAS.

DESCARGA TU LECTURA DIARIA AQUÍ

Ensille sus sueños antes de subirse a ellos.

Cuando Dwight Eisenhower le ganó la nominación republicana a presidente a Robert Taft, en 1952, un periodista le preguntó a Taft en cuanto a la desilusión lógica que habría experimentado al ponerse una meta y no alcanzarla. Este reconoció: "Mi objetivo mayor era convertirme en presidente de los Estados Unidos en 1953, pero en lugar de eso me convertí en senador de Ohio".

El objetivo final de Taft era que lo eligieran en un cargo público para servir a la nación como representante del pueblo. En eso salió victorioso. Si no se hubiera postulado para un cargo, nunca hubiese logrado su objetivo.

Eso es así en cuanto al logro de cualquier meta en la vida. Hay que lanzarse al ruedo y comenzar a ir tras el objetivo. Es necesario luchar por el logro dando lo mejor de uno, concentrándose en los temas de importancia, definir la postura y permanecer fiel a ella, además de mantener una actitud positiva aun cuando se deba enfrentar la más fiera oposición.

Uno no puede cruzar la línea de llegada si no abandona la plataforma de salida.

"Escribe la visión y grábala en tablas, para que corra el que la lea."

Habacuc 2:2

NOTA LAMENTABLE Y TRISTE

Amada Primera Iglesia Evangélica Bautista.

Hemos recibido una carta de parte del Consejo de Educación del Colegio Bautista Boliviano Brasileño apelando a nosotros a tomar muy en serio un tema relacionado a nosotros como Primera Iglesia Evangélica Bautista y a nuestro discipulado.

Al final de cada año lectivo, todos nos involucramos en el respaldo de los padres de familia que acuden a nosotros para que los presentemos ante el Consejo de Educación del Colegio a fin de que les conceda media beca para sus hijos.

Estamos en mediados del mes de agosto del presente año y recibimos esta carta de parte de la Administración del Colegio en que nos indica que hay 57 alumnos, miembros o hijos de miembros de nuestra Iglesia, con morosidad en sus responsabilidades financieras ante el Colegio, lo que acarrea perjuicios económicos para la institución educativa.

La impuntualidad en el pago de las mensualidades no solo afecta la economía del Colegio, sino también su mayordomía, tomando en cuenta que, en el Colegio, se tiene que postergar pagos a terceros por falta de liquidez.

Lamentablemente vamos a usar este listado al final del año cuando tengamos que actualizar nuestro respaldo a las solicitudes de media beca ante el Consejo de Educación del CBBB.

No me gustaría tener que pasar el listado de discípulos deudores, pero estamos reservando a nosotros el derecho de respaldar o negar una próxima solicitud de media beca ante nuestra institución educativa. Para eso, estaremos solicitando al Colegio Bautista, al final de esta gestión escolar, un informe de la situación de los pagos de cada uno de los alumnos que respaldamos.

Infelizmente, tenemos que tomar este trago amargo por la falta de testimonio de parte de nuestros discípulos en el incumplimiento de sus responsabilidades asumidas ante el Colegio Bautista.

Como su pastor me veo en la obligación de tocar este tema por este medio.

En el Amor del Señor y en la Lucha por el Reino,

Alberto Magno Sales de Oliveira, ap.

TEMAS SOBRE LA ORACIÓN

"El ayuno no cambia a Dios; nos cambia a nosotros – y transforma nuestras oraciones."

Dr. Myles Munroe

LA CALZADA DE ISAÍAS 19

El profeta Isaías nos habla de un tiempo en que árabes, asirios y judíos *“conocerán a Jehová en aquel día, y harán sacrificio y oblación; y harán votos a Jehová, y los cumplirán.”* (Isaías 19:21). Por eso, hemos sido despertados para clamar al Señor por los pueblos de la “Calzada de Isaías 19”.

Esta es nuestra undécima semana en que tenemos la bendición y el privilegio el ser parte de la generación profética que establece la “Calzada de Isaías 19” en la tierra. Por esta razón nos dejamos ministrar y desafiar por los testimonios de vida que presentamos cada semana a fin de que clamemos y ayunemos para que venga el Reino de Dios a 30 naciones de Medio Oriente. Usemos este recurso como herramienta de bendición para muchas vidas.

SEMANA 11

“Y ni mi palabra ni mi predicación fue con palabras persuasivas de humana sabiduría, sino con demostración del Espíritu y de poder, para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios”.

1 Corintios 2:4-5

RELATO DE IDAN

“Crecí en un hogar secular judío y a los veinte años mi vida iba de mal en peor. Odié cuando fui al servicio militar en la armada de Israel, porque mi vida se veía sin sentido y mi familia se desmoronaba frente a mis ojos por el divorcio de mis padres, entonces ahogaba mis penas en el alcohol y la drogas.

Conocí a Isaac en mi trabajo, un hombre a quien la vida le cambió de forma drástica y también estuvo envuelto en drogas, pero yo le veía algo especial en sus ojos, en la forma de hablar y en su trato y relación con su esposa. Yo deseaba que todas las personas en el mundo fueran como mi nuevo amigo. Él me comentó que tuvo un encuentro con Dios en su habitación y que Dios le hablaba. Empezamos a leer juntos las Escrituras, y por primera vez comprendía que el Dios de Abraham, Isaac y Jacob era real y que Él es el poder supremo. Inicé un “recorrido” con Isaac y mi vida fue cambiada dramáticamente al descubrir a Yeshua, el Mesías, salvación de Israel y del mundo. Dios se me reveló primero como mi Padre y le escuchaba responderme las preguntas que le hacía en mi corazón. Pasaba muchas noches en las Escrituras descubriendo a Yeshua hasta que un día comprendía que Él vivía en mí. Poco tiempo después guié a mi papá y a mi hermano al Señor y así luego mi papá llevó a sus padres al Señor y así empezó mi historia.

Desde entonces he servido fielmente al Señor con Isaac por cinco años en el liderazgo de jóvenes. He guiado a unos al Señor y a otros los he hecho discípulos del Señor. Tengo una carga por ver a los enfermos sanar y visitarlos para orar por ellos, así como develar las profecías del Mesías judío a los condiscípulos israelitas.

Yo tomo de forma seria la misión y comisión de Yeshua de ir a sanar, buscar y salvar a los perdidos. Mi teoría al compartir efectivamente el Evangelio de dar: 'El mejor testimonio al caminar como Yeshua caminó y demostrar el poder de Dios'. Hace más de dos años sentí que el Señor me guiaba a dejar mi trabajo como técnico independiente en audio y sonido de la televisión para dedicarme al ministerio a tiempo completo. Desde entonces, trabajé por un año con un ministerio de la universidad, distribuyendo panfletos en las casas con el video 'Jesús' para compartir lo que llamo 'Demasiado bueno para ser verdaderas noticias'. Ahora trabajo tiempo completo para el Ministerio La Voz de Judá, primeramente, como asistente del pastor de jóvenes en discipulado y como líder de grupo en las casas. También soy maestro invitado en la escuela bíblica 'Beit Hallel' y sirvo en la congregación. Enseño fuera de fronteras en el llamamiento de Israel y la función de la Iglesia en relación a Israel. Mi esposa y yo tenemos la visión de tener nuestro hogar como un lugar donde muchos serán amados y discipulados al Reino de Dios.

Isaías 19

El querer la visión de reconciliación entre árabes y judíos es una misión imposible si antes no morimos y volvemos a nacer con un nuevo espíritu y corazón. Esta es la razón por la que yo o nosotros fuimos cambiados y podemos ser cambiados desde el interior.

La verdad es que es imposible creer del todo que los judíos y árabes puedan vivir entre sí en paz, hasta que podamos ver con nuestros propios ojos la reconciliación en el Mesías a través de la obra del Espíritu Santo. Este tipo de reconciliación debe empezar primero internamente en cada uno de nosotros en el 'lugar secreto' para poder tener luego la oportunidad de encontrarnos todos juntos en un solo lugar. En este punto podemos ver el milagro que ha sido formado en nuestro interior por la manifestación de la reconciliación cuando todo se vuelve más claro y fluye fuera de nosotros.

En muchas ocasiones le he contado a la gente de las convocatorias de Isaías 19 a las cuales he asistido en varios países con el fin de atraer en el amor de Dios la reconciliación entre árabes y judíos. Sin embargo, muchos no pueden creer o entender eso. Mi hermano vino conmigo una vez y, luego de ver lo que estaba sucediendo entre árabes y judíos, se quedó anonadado de la realidad y de saber que nadie sea capaz de alcanzar con éxito tal realidad, excepto en el Señor.



Muchas veces escuché de gente: 'un buen árabe es un árabe muerto' y crecí con la frase: 'tarde o temprano un árabe te apuñalará en la espalda'. En el momento que recibí la salvación estas cosas salieron fuera de mi corazón y de mi mente. Luego aprendí que Dios trabaja de la misma forma en los corazones de nuestros hermanos árabes como Él lo hace en nosotros: que nos podemos arrepentir, amar y ser humildes unos con otros.

Hace tres años en la Convocatoria de Turquía, mi esposa y yo conocimos dos parejas del Líbano con las que nos conectamos de una forma sobrenatural y desde entonces, hemos estado en contacto. Fue amor desde el primer momento. Personalmente no los podía mirar a ellos sin antes empezar a llorar. Creo que es el amor del Padre que fue derramado dentro de mí y en nosotros, el que podamos abrazarnos con verdadero amor y paz.

Idan, Israel

Puntos de oración para la semana:

1. Oremos por Idan.
2. Oremos por el ministerio de jóvenes y su Congregación.
3. Oremos por Israel como parte de la Calzada de Isaías 19.



MARCHA POR JERUSALÉN

La comunidad judía y sus aliados se unen en Montreal para la “Marcha por Jerusalén”

Más de 10.000 personas se reúnen en apoyo a Israel y piden la liberación de los rehenes. ¡Sí! Miles de judíos de Montreal y sus aliados marcharon en solidaridad con Israel el pasado domingo, 08 de septiembre, como parte de la poderosa Marcha por Jerusalén. Vestida con el azul y blanco de Israel, la multitud se reunió para pedir la liberación de los 101 rehenes retenidos por Hamas en Gaza y para mostrar un apoyo inquebrantable al Estado judío.

El evento contó con más de 10.000 personas registradas, y se estima que casi el doble de ese número de asistentes. La marcha de 5 kilómetros, organizada por la Federación CJA, comenzó en Hampstead Park, un barrio predominantemente judío. Los participantes caminaron por las calles de Hampstead y por las principales avenidas de la ciudad, animados por los simpatizantes desde ventanas y balcones.

“Los judíos de la diáspora fortalecen a los judíos de Israel, y los judíos de Israel fortalecen a los judíos de la diáspora”, dijo Yair Szlak, presidente y director ejecutivo de la Federación CJA. “Somos un solo pueblo, siempre seremos un solo pueblo y tenemos que asegurarnos de que nos mantenemos unidos porque juntos venceremos. Juntos seremos más fuertes. Soy Yisrael Jai”.

La marcha fue una muestra de orgullo judío, con muchos participantes vistiendo kippot y Magen Davids, lo que refleja el desafío de la comunidad ante el creciente antisemitismo. Szlak enfatizó que el evento celebró la vida judía, expresó solidaridad con los rehenes y soldados israelíes y lanzó la campaña anual de recaudación de fondos de la Federación. Este año, la Federación CJA tiene como objetivo recaudar 105 millones de dólares para apoyar la seguridad local y reforzar la ayuda a Israel, superando su objetivo habitual de 45 millones de dólares.

“No nos esconderemos de aquellos que están tratando de intimidarnos. Estamos orgullosos de ser canadienses, orgullosos de ser judíos y orgullosos de nuestra relación con Israel”, dijo Szlak.

Antes de la marcha, los participantes se detuvieron en el puesto de BringThemHome Montreal para recoger carteles con los rehenes. Las ganancias de la venta de galletas adornadas con cintas amarillas se donaron a causas israelíes. Eric Hazan, cuyo primo Omer Shem Tov fue secuestrado del festival de música Supernova durante los ataques del 7 de octubre, habló sobre la importancia de estos eventos para las familias de los cautivos. “Estamos muy ansiosos y temerosos por ellos, pero seguimos esperanzados”, compartió Hazan.

Se unieron a la marcha 40 miembros del grupo Cristianos por Israel, mostrando su solidaridad con la comunidad judía. “Tenemos un profundo amor por el pueblo judío y por Israel”, dijo Benjamin, de 36 años, miembro del grupo. “Israel es el pueblo elegido de Dios, la niña de los ojos de Dios”.

También participaron expatriados y turistas israelíes, entre ellos Yael de Rishon Letzion, que estaba en Montreal por trabajo. Hizo videollamadas a sus hijos en Israel para mostrarles el apoyo en tiempo real. “Es muy sorprendente y extremadamente emotivo ver a tanta gente reunida aquí en apoyo de nuestro país”, dijo.

La marcha culminó con un animado festival en el que actuaron Eden Golan, representante de Israel para el Festival de la Canción de Eurovisión 2024, y la influencer de las redes sociales Montana Tucker, que expresó su profundo amor por Israel. “Espero que todo el mundo vea esto y siga el modelo”, dijo.

Entre los oradores se encontraban el ex Ministro de Justicia y Fiscal General de Canadá, Irwin Cotler, y el Cónsul General de Israel en Montreal, Paul Hirschson. “Hay mucho antisemitismo, pero no intimida a nadie y no asustará a ninguno de nosotros”, afirmó Hirschson, reflejando el espíritu de la época.

La Marcha por Jerusalén fue más que una simple manifestación: fue una vibrante celebración de la resistencia, la unidad y la esperanza judías para el futuro,

Fuente: Irasfan.

CLAVES PARA LA VISIÓN

“Una verdadera visión siempre va a enfocarse en ayudar a la humanidad de alguna manera – edificando a los demás, en lugar de tratar de menospreciarlos. De la misma forma, la visión siempre tiene que estar acompañada de compasión. Tú necesitas ser muy cuidadoso y muy sensible para no lastimar a nadie mientras que te encuentras en camino a la realización de tu propósito.”

Dr. Myles Munroe

PRIMERA IGLESIA EVANGÉLICA BAUTISTA

nuestro horario

08:00
10:00
y por la noche
19:00

CULTOS DOMINICALES

COLISEO REAL SANTA CRUZ

RDN

RED DE NIÑOS



VENCIENDO GIGANTES

27 Y 28 DE SEPTIEMBRE
1ER CONGRESO INTERNO DE NIÑOS 2024
NIÑOS DE 8 A 12

¡CUPOS LIMITADOS!

TEMPLO PIEB
CALLE BENI

MINISTRACIONES
PARA
NIÑOS

TAMBIEN TENDREMOS:
TALLER PARA
PADRES

